

## Crecer cuatro por ciento, meta lejana: CEESP (El Financiero 17/08/15)

Crecer cuatro por ciento, meta lejana: CEESP (El Financiero 17/08/15) ISABEL BECERRIL  
ibecerril@elfinanciero.com.mx Lunes, 17 de agosto de 2015 Las condiciones no están dadas ni el mediano ni en el largo plazo para la medida. El impulso de EU empieza a mermar, impactando a la manufactura. La economía no ha podido crecer por arriba de 3 por ciento de manera sostenida, aún con las reformas aprobadas y la posibilidad de que esto suceda en el corto plazo es mínima, mientras que para el mediano y largo plazo, tampoco se anticipa un avance cercano a cuatro por ciento, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Señala que esperar que las reformas estructurales por sí solas aporten al crecimiento, simplemente es desaprovechar un tiempo valioso que no tienen las familias para mejorar su situación. Expuso que la posibilidad de impulsar un mayor ritmo de avance de la economía mexicana aún no muestra señales claras de cuál podría ser su principal motor, porque el impulso proveniente del sector externo comienza a mermarse con el menor dinamismo que muestra la actividad productiva de EU, lo cual impacta directamente la producción manufacturera de nuestro país. Indica que si bien el sector automotriz sigue siendo un apoyo importante, la exportación de bienes ajenos a este sector reportan resultados negativos. Precisó que si bien la debilidad del peso frente al dólar debería hacer más competitivas las exportaciones mexicanas, es probable que el modesto avance de la economía mundial inhiba parte del efecto positivo. Indicó que para exportar se requiere una gran cantidad de insumos importados, lo que con un tipo de cambio débil hará que las empresas enfrenten aumentos en sus costos; "de hecho, es probable que en este entorno, el efecto neto del sector externo sea negativo al cierre del año", advierte. Avances por abajo del necesario La economía cerrará el primer semestre del año con un crecimiento superior al que reportarán otras economías emergentes y desarrolladas, también lo es que "nuestro ritmo de avance sigue por abajo del que se necesita para frenar la pobreza", indicó la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin).